

JUSQU'AU RETRAIT

de la retraite à 64 ans

ON BLOQUE TOUT!



**LA
FRANCE
INSOUMISE**
— MEMBRE DE LA NUPES

À L'ASSEMBLÉE NATIONALE

LA FRANCE INSOUMISE ET LA NUPES ONT RÉVÉLÉ LES MENSONGES :

MENSONGE N°1

“LE SYSTÈME EST EN DÉFICIT !”

En 2022, le système est excédentaire de 3,2 milliards d'euros. Selon le Conseil d'Orientation des Retraites, les dépenses sont maîtrisées pour les décennies suivantes.

MENSONGE N°2

“LA RÉFORME AVANTAGE LES FEMMES”

Comme le ministre Franck Riester l'a reconnu : les femmes seraient en réalité les plus pénalisées par la réforme.

MENSONGE N°3

“UNE PENSION À 1200 EUROS POUR TOUS”

Après avoir affirmé que tout le monde pourrait en bénéficier, Olivier Dussopt a dû avouer que seules quelques milliers de personnes seraient concernées.

MENSONGE N°4

“LA RETRAITE À 60 ANS, C'EST IMPOSSIBLE !”

En augmentant les salaires, en mettant à contribution les hauts revenus et la finance, on peut financer ce progrès social.

MAINTENANT, ON BLOQUE TOUT !

80 % des Français sont contre la retraite à 64 ans. C'est par millions que nous sommes allés manifester pour exprimer notre opposition. Macron méprise le peuple et n'écoute que ses amis milliardaires.

Face au mépris et aux mensonges, seule la mobilisation générale peut faire échec à la retraite à 64 ans. Jusqu'au retrait, bloquons le pays.

Vous ne pouvez pas faire grève ?

Participez aux caisses de solidarité. L'entraide est la force du peuple.

Vous êtes commerçants ? **Affichez sur votre vitrine**

votre solidarité avec la mobilisation !



Rejoignez la mobilisation sur
lafranceinsoumise.fr/retraites

